

STEG : Installation de 5000 compteurs intelligents



Mounir El Gharbi, chef du recouvrement au sein de la Société tunisienne de l'électricité et du gaz, a indiqué lors de son intervention, mardi 27 février 2018 sur Express fm, que la STEG a lancé une campagne pour changer les anciens compteurs par des compteurs électroniques, en indiquant que la société a installé jusqu'à maintenant 5000 compteurs.

Dans le même ordre d'idées, le chef de recouvrement a souligné que ce changement vient dans le cadre de suivre le rythme des développements technologiques, en indiquant que les compteurs électroniques ont les caractéristiques des anciens modèles.

Source : African Manager